

# 萩発見伝! ライトアップイベント

—フルスイングで萩活性化—

青年部  
コーナー

踊車

No.333

萩商工会議所

青年部

広報委員会



10月12、13日、素水園周辺において、青年部の主力イベントの一つ「ライトアップイベント」が快晴のもと、多くの観光客、地元の皆さんと共に開催されました。

今年、萩光塩学院高等学校書道部による書道パフォーマンス、ご当地アイドル「山口活性化学園」による生ライブ、そして青年部が考案生まれたゆるキヤラ「ぶちジョーカー」、さらに、サマーオレンジーズによる吹奏楽、萩高等学校の合唱部、鹿島芸能による演劇、市内の園児達によるステージイベント等多くのイベントで盛り上げて頂きました。

私は屋台にて焼き鳥を販売していました。道行く観光客、子どもを連れた親子、仲間同士で遊びに来た地元の皆さん、誰

もが笑顔でライトアップイベントを楽しんで頂けているように感じ、私自身も皆さんから元気をもらいました。  
今年も青年部一同が一致団結し、昨年以上の心尽くしのおもてなしができたと思います。  
来年はどのような盛り上がりを見せてくれるのか、今から楽しみです。

新谷 純



県青連親睦  
ゴルフ大会



10月20日(日)、第14回山口県商工会議所青年部連合会親睦ゴルフ大会新南陽大会が、徳山国際カントリー倶楽部で開催されました。萩YEGからは、佐伯会長をはじめ9人で参加して参りました。県内YEGの方々と一緒に交流する事ができ、表彰式では会長他3名の名前が呼ばれる功績でした。

山本 舞



## 第2回 コミュニケーション塾



10月22日、人財育成委員会による第2回コミュニケーション塾が行われました。

今回は、ビジネスにおけるコミュニケーションで大切なことは何か、前回よりもさらに深く掘り下げた内容でした。人財育成委員会所属の根本君が講師となり、プロ顔負けの解説でメンバー一同大変参考になったと思います。内容はサッカー日本代表の試合を例にDVDを鑑賞しました。その後、ピンチにおける長谷部キャプテンの言動からその真意を読み取ったり、ビジネスにおける笑顔のレッスンなど、とても面白く勉強になる講

義でした。今回の内容を是非各事業所で実践したいと思います。

井町 伸二



## 新入会員紹介

少しでも地域の活性化に繋がり、自身、皆様と活動することにより、多くのものを学ばせていただけたと思います。入会させていただきますので、御指導・御鞭撻の程宜しくお願い致します。



服部天龍(株)  
中村 純也君

## (公社)萩青年会議所 との親睦会

10月25日(金)、公益社団法人萩青年会議所との交流会がUSポウルにて行われました。

交流会もこの度で4回目となり、青年部・青年会議所あわせて50名以上の参加でスタートしました。ポウリングで汗を流し、笑ったり、悔しがったりとても良い交流会となりました。

ポウリングも終わり、場所を移動し、懇親会が行われました。ポウリングの結果発表、余興等で盛り上がり、会話も弾みました。時間となり、次回を楽しみに終了となりました。

藤田 伸和



## 嶋村 嘉一郎君につぶやく

対象者に対して青年部会員から、思いや、要望、意気込み、助言などをつぶやいてもらうコーナーです。

(有)嶋村化成  
嶋村 嘉一郎君

たまにはultra soul以外も  
聞いてみたい!!

熱いツウルで叫べ!!

強いハートと信念を持った男(〇〇)

臨時総会2次会での  
熱唱期待してます!

ワインの飲み過ぎに  
気をつけましょう(+o+)

仕事はクールに淡々と(^^)b  
カラオケは…(〇〇)

